



DEBATE ABIERTO BDSM 06 DE JULIO DE 2014

- Odin Buenas noches de nuevo a todos y bienvenidos a nueva velada de debate, en esta ocasión, el tema será libre, es decir, debate abierto, eso sí, siempre relacionado con el BDSM...
- Odin Recordaros las normas para los debates...
- Odin No se harán saludos a los que se incorporen una vez iniciado el debate. Para pedir la palabra se escribirá TURNO. Una vez finalizada la exposición se escribirá la palabra: FIN. Utilizad párrafos cortos para no demorar la espera en la lectura...
- Odin Y ahora sí, sin más dilación, comienza el debate...!!
- Odin Alguien quiere la palabra..?
- antonio1970 turno
- Odin Adelante antonio
- antonio1970 esto es una pregunta u n poco sui generis, ahora se esta hablando mucho de la poliandria

antonio1970 verias posible una relacion estable BDSm con mas de un miembro algo del tipo Amo/a, switch y sumisa/o
antonio1970 fin

Odin gracias antonio

Odin alguien constesta a antonio..?
jessika ...
Odin vamos.. opiniones..

jessika deberia opinar alguien que halla estado en una situación parecida...

jessika aunque en mi humilde opinión en una relacion a tras siempre habrá alguien un poco... desplazado
taihia no sé si sea equiparable a tener una cuadra de sumisas.. ¿?

MisterEddy Bueno.. esos grupos o 'familias' existen bastante en realidad
Odin (por favor, pedir turno)
Ehdden TURNO
Odin adelante Ehdden

Juliette_de_Azul turno

Ehdden A decir verdad, no he entendido muy bien la pregunta. Pero por los comentarios que se hacen sobre relaciones de mas de dos individuos, responderé que sí, yo creo que son factibles.

Ehdden Tener una relación de pareja, a mi gusto es lo mismo que tener una amistad, simplemente que se comparte algo más: el sexo.

culitodulce_de_A turno

Ehdden Creo que es perfectamente compatible dividir el tiempo y compartir a tres todo. Siempre que se haga desde el respeto, la educación y el amor entre todos.

Ehdden Fin.

Odin gracias Ehdden

Odin adelante juliette de Azul

Odin juliette de Azul...?

Juliette_de_Azul La poliandria se refiere a que una mujer puede estar casada con dos, tres o más hombres a la vez
antonio1970 turno

Juliette_de_Azul En nuestro caso no se si te refieres a que una sumisa o Domina puedan tener varios Amos
Juliette_de_Azul y la Domina varios sumisos
antonio1970 quise decir poliamor, perdon

Juliette_de_Azul ah

Odin continúas juliette de Azul..?

Odin (por favor, rapidez en las exposiciones y párrafos cortos)

Juliette_de_Azul fin

Odin gracias juliette de Azul

Odin adelante culitodulce de A

culitodulce_de_A Perdon Sr. Odin, Cedo el turno.

Odin gracias culitodulce de A

Odin adelante antonio

antonio1970 creo que si es un sumiso/a con un para de personas ambas con rol de dominante puede aber problemas entre estas dos ultimas

Juliette_de_Azul turno

Ehdden TURNO

antonio1970 y si una de ellas es tambien swtch, la cosa me apreca que se complica

antonio1970 no me parece imposible pero si complicado

antonio1970 fin

Odin gracias antonio

Odin adelante juliette de Azul

Juliette_de_Azul Quien practica el poliamor lo hace de una forma honesta y consensuada, no se trata solamente de relaciones sexuales, intercambios de parejas, orgias, sino va más allá, más relacionado con los sentimientos.

Juliette_de_Azul fin

taihia turno

justine_de_O gracias Juliette_de_Azul

justine_de_O adelante Ehdden

Ehdden Gracias,

Ehdden Pues opino como Juliette.

Odin turno

Ehdden Como he dicho, creo que una relación de pareja es una amistad. Por lo tanto, a lo que dice Antonio de que pueden haber problemas.. Discrepo.

antonio1970 turno

amodominante turno

Ehdden A la larga siempre puede haber problemas, pero es algo que sucede en todo tipo de parejas, no sólo en las de BDSM.

Ehdden Desde la sinceridad y honestidad por parte de ambos cualquier trirelación es posible. Yo personalmente, tengo una amiga, la cual es como mi esposa, con la que comparto todo. Ella, a su vez, tiene una pareja, un chico, con el que comparte también lo suyo.

Ehdden Cada uno de nosotros le aportamos algo distinto, algo que el otro no le da, y mientras que todos estemos cómodos en esa relación, todo funciona perfectamente. Siempre sin mentiras ni engañándose, ni a uno mismo ni a los demás.

Ehdden Fin.

AXELON Turno

Odin gracias Ehdden

Odin adelante taihia

taihia gracias, de acuerdo con Ehdden sin embargo como plantea antonio_1970 que sucede en caso de que haya 2 dominantes en

la relación???

taihia será factible algo asi?

Odin taihia fin..?

taihia fin perdon

Odin gracias taihia

justine_de_O adelante Odin

Odin gracias justine

Odin Como todos sabemos, un/a Amo/a puede tener cuantas sumisas/os pueda (no cuantos quiera) quiero decir, que si puede atender a tod@s por igual, no hay problema.....

Odin pero en ningún caso se habla de que el/la sumiso/a pueda tener más de un Amo/a.....

Odin y esto es lógico, ya que habría un conflicto enorme, en cuanto a disciplina, ordenes, se supone que un/a Amo/a modela su propiedad para si mismo/a, esto no sería posible al haber más de uno/a, por otro lado....

Odin en cuanto al "poliamor" esto es entendible si comparamos con el amor que podemos dar a nuestros hijos, es compatible, no se reparte, es de igual modo.

Odin fin

justine_de_O gracias Odin

Odin adelante antonio

antonio1970 precisamente por que un sumiso no puede tener mas de un Amo/a

Ehdden TURNO

antonio1970 es por lo que si entra en juego un switch

antonio1970 la cosas toma un cariz diferente ya qye puede actuar como smiso con el Amo pero a su vez podria ser Amo con el sumiso

antonio1970 a mi esto es lo que mas dudas y dificultades me plantea

antonio1970 fin

Odin gracias antonio

amodominante turno

Odin adelante AXELON

AXELON Gracias

AXELON Enrimer lugar discrepo con Ehdden

AXELON Creo que una relación es mas que una amistad, mucho mas

AXELON Más aún una relación A/s

AXELON En segundo lugar me surge una duda con tu aportacion Odin

MisterEddy turno

AXELON Es posible que una sumisa se niegue a que su Amo tenga otra sumisa?

AXELON Fin

Odin gracias AXELON

Odin adelante Hedden

Ehdden Gracias,

Odin *Ehdden

Ehdden Pues.. A ver.. Es que creo que hay muchas formas de entender una relación a tres. Así como hay muchos tipos de relaciones.. Antonio ha preguntado si sería factible, yo creo que sí.

Ehdden Gracias por la corrección.

Odin turno

Ehdden Porque que haya una pareja de tres no necesariamente tiene que ser viviendo todos bajo el mismo techo. Puede darse un amor compartido pero cada cual con su vida. De manera que, lo dicho, poder se puede. Lo que hay que establecer es cómo.

amodominante turno

Ehdden En cuanto a lo que dice Odín, de si es factible que haya dos Amos/As para un mismo sumis@.. También creo que es más complicado. Al menos hasta cierto punto.

Ehdden Yo personalmente soy una persona que choca mucho con personas de mi mismo carácter. Y compartir a "mi esposa" - siguiendo el ejemplo que he dicho antes- me llena a crear ciertos celos a veces. Y es evidente que hay una rivalidad para con la otra persona.

Juliette_de_Azul turno

Ehdden De todas formas, sigo creyendo que es factible, porque desde el momento en que no se perjudica a ninguna de las partes,

qué problema hay? Ella me dedica mi tiempo a mí, y compartimos nuestros días y ratos. Como también le dedica su tiempo a él, etc.

Ehdden Fin.

Odin gracias Hedden

Odin adelante Amodominante

Odin *Ehdden (perdon)

amodominante gracias

amodominante mi pareja y yo somos liberales hacemos intercambios ,sexo en grupo a mi me encantrta el bdsm y tengo una sumisa cuando voy con ella no pone objecion y ella con sus amigos igual y el amor y el cariño sigue existiendo

amodominante fin

justine_de_O gracias AmoDominante

justine_de_O adelante Mister Eddy

MisterEddy Creo que en este asunto, cualquier configuración es factible, y se practica de hecho, siempre que los participantes encuentren algún tipo de equilibrio en la situación

MisterEddy y esto ya sea en el mundo vanilla o bdsm

MisterEddy por ej. yo se de casos de dos dominantes que son pareja y comparten sumisos/as

MisterEddy en cuanto a la estabilidad, ninguna relación, aun de dos, es estable; entonces cuantos mas miembros haya más fuentes de tensión puede haber

MisterEddy pero si hay un equilibrio de necesidades satisfechas entre ellos, de algún modo que pueda contener las tensiones; la situación se mantendrá

MisterEddy fin

justine_de_O gracias MisterEddy

justine_de_O adelante Odin

Odin gracias justine

Odin Por alusiones, contesto primero a AXELON...

Odin Al principio de toda relación D/s se negocia todo, desde los límites hasta cualquier cosa que pueda interferir en la relación,

si desde el primer momento no se ha aceptado el que el amo pueda tener más sumisas, se ha de respetar, otra cosa es que como los límites o barreras, según evoluciona la relación, algunos son franqueables y dejan de ser límites, puede ser el caso de aceptar ser hermana de cadena a petición de su Amo, pero si esto no ocurre, un Amo, debe respetar la negativa de su sumisa ante el hecho de esta fraternidad...

Odin

Odin Por otro lado, contestando a Ehdden (ahora si lo he puesto bien) yo no he dicho que sea factible tener más de un Amo, todo lo contrario, entraría en conflicto como antes dije, cada cual adiestra, instruye, modela a su propiedad a su antojo, con lo cual, difícilmente compartir propiedad...

Odin Como MisterEddy, yo también conozco algunos dominantes que comparten sumisas..

Odin pero esto es un hecho aislado, poco frecuente en las relaciones D/s

Odin fin

justine_de_O gracias Odin

Odin adelante juliette de Azul

Ehdden ((Te he dado la razón en que NO es factible, al menos eso creo, voy a releer))

AXELON Graciasorbña aclaración

jessika turno

Odin juliette de Azul..?

Juliette_de_Azul contestando a Ehdden,

Juliette_de_Azul como bien has dicho, a veces aparecen los celos, ya que lo natural es que ocurra

Juliette_de_Azul entrariamos en un desequilibrio si no los sintieramos, por eso estas relaciones no suelen tener la duración deseada.

Juliette_de_Azul fiun

Odin gracias juliette de Azul

Odin adelante jessika

jessika Gracias Sr Odin

jessika quisiera plantear un nuevo tema de una duda que tengo acerca de si sumisión y masoquismo deben ir siempre de la mano

jessika puede una sumisa ser reacia a cualquier tipo de dolor o una masoquista no tener ninguna inclinacion sumisa?

jessika fin

Odin gracias jessika

Odin turno

justine_de_O adelante Odin

Odin gracias justine

Odin respondiendo a jessika...

Odin para nada van de la mano...!! aunque se pueden dar las dos cosas...

Odin la persona masoquista, disfruta con el dolor, le es necesario para obtener placer...

Odin la persona sumisa, ofrece su dolor al Amo/a, sin disfrutar del dolor en si, sino de la ofrenda

Odin fin

justine_de_O gracias Odin

Odin alguien quiere la palabra..?

jessika gracias por la aclaración Odin

lizy_de_AX Turno

Odin adelante lizy de AXELON

lizy_de_AX Gracias Sr Odio

Odin vaya...!! :)

lizy_de_AX Coincido con su aportacion

lizy_de_AX No tienen q ir de la mano

lizy_de_AX Además añadido q son procesos mentales diferentes

lizy_de_AX El masoquismo es fisiobiologico

lizy_de_AX La sunision....innato en el carácter? Contextual? Eso aún no lo se....

lizy_de_AX Fin

Odin gracias lizy de AX, excelente puntualización

Odin alguien quiere la palabra ?

lizy_de_AX (perdon por lo de Odio mis disculpas)

Odin :.) nada que disculpar
AXELON Jajaja
Ehdden xDD
Juliette_de_Azul ja ja
AXELON Perdonad que me ria....
Odin bueno, parece que aquí concluye el debate de hoy...
Odin gracias por vuestra asistencia y participación
Odin ahora podemos continuar la charla distendidamente, sin protocolo alguno